

Sujet : [INTERNET] Avis sur projet méthaniseur Choignes

De : Catherine Nédélec <catherine.nedelec@club-internet.fr>

Date : 27/03/2024 19:40

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Habitante de Chaumont, je suis totalement opposée au projet de méthanisation envisagé sur la commune de Choignes. Ce projet est gigantesque alors que les effets nocifs des usines de méthanisation sont encore très mal maîtrisés: fuites de méthane, pollution des sols, des nappes phréatiques... Par ailleurs le bénéfice supposé de la méthanisation vis à vis du changement climatique est contrebalancé par les émissions de CO2 des norias de camions qui vont alimenter le méthaniseur et venir chercher les digestats pour les épandre. Le trafic routier occasionné par l'usine de méthanisation sera insupportable à la population, non seulement de Chaumont mais de toutes les localités concernées par la collecte et l'épandage. De plus il est totalement anti écologique de transformer des hectares de cultures alimentaires ou de prairies en cultures uniquement destinées à l'alimentation du méthaniseur. La Haute Marne doit conserver et développer une agriculture vivrière et bio de proximité, pour aller dans le sens de la réduction des gaz à effet de serre. Ce projet est antiécologique, nuisible pour la santé et inefficace du point de vue de la réduction des gaz à effet de serre. Il est donc urgent de l'arrêter.

Catherine Nédélec